
 

 

 

 

 

令和４年度第３回地域教育協議会、及び令和４年度第１０回学校運営協議会が開催されましたので、議事

の概要をご報告します。 

◆地域教育協議会 

地域学校協働本部地域コーディネーターと学校運営協議会委員との会議を行いました。 

（１）地域学校協働本部 井上充代チーフコーディネーターより、令和４年度活動報告がありました。 

・昨年度まで中止になっていた防災宿泊体験や職場体験等が今年度より実施され、例年通り活動

を行うことができたが、職場体験ではコロナ禍のため、受入を断られることが多く、新規の事

業所を開拓した。 

・７月の夏季休業中補習教室の講師手配では大学生が試験中のため、難しかった。 

 （２）令和５年度の活動に向けて意見交換をしました。 

・音羽自主学習教室の講師等、子どもたちの学習面についての協力を行えると良い。 

・学校と連携し、活発な活動が行えるようになってきており、この活動を継続するとともに積極

的に情報発信し、認知度を上げる工夫が必要である。 

・ＰＴＡとも連携して活動も増えており、ＰＴＡ役員の中では認知度は上がっているので、ＰＴ

Ａの係活動とも連携を行い、より多くの保護者と協働して活動できるようにする。 

・町会との活動についても協力を強めるために、新たな活動を提案していきたい。 

◆学校運営協議会 

《協議事項》               司会：美谷島正義（会長） 記録：小池拓哉（副校長） 

（１） 令和４年度 学校運営協議会活動報告書について 

・区に報告する活動報告書の内容について確認しました。 

（２） 令和５年度 学校運営協議会委員の確認 

（３） 令和５年度 学校運営協議会活動予定について 

・年間の活動計画について確認を行いました。また、４月から６月までの開催日も決定しました。 

《連絡・報告事項》 

（１） 卒業式、修了式等の行事を予定どおり実施したと報告がありました。 

（２） 卒業生の進路状況について報告がありました。 

（３） 令和５年度の年間行事予定と４月の主な行事予定について報告がありました。 

（４） 令和５年度に入学する新１年生の人数についての状況報告がありました。 

現時点で区内外の７の小学校から１００名が入学する予定。（４月７日入学式） 

《委員より一言》今月の担当は小池拓哉副校長です。 

令和４年度は感染症対策を講じながら、様々な行事を予定通り実施することができました。行事の開催にあたり、

ＰＴＡや地域学校協働本部の皆様にお力を貸していただき、改めて地域に支えられていると実感いたしました。 

令和５年度は感染症対策が大きく緩和され、学校もコロナ以前のように、様々な活動を活発に実施し、生徒が多

くの経験を積み、成長できるように取り組んでいきます。そのために、ＰＴＡや地域学校協働本部の皆様と連携を

強め、活動を行いたいと考えていますので、学校へのご支援をよろしくお願いいたします。 

 

○ 開催日時 令和５年３月２４日（金） 午後３時３０分より午後５時００分まで 

○ 会  場 音羽中学校地下１階地域開放室 

○ 出 席 者 美谷島正義（会長）、井上充代（副会長）、下山良智、諸留和夫、右近茂子、 

弘世京子、塩川浩司、土佐利恵、齊藤正富（校長）、小池拓哉（副校長） 

次回の学校運営協議会は、令和５年４月２４日（月）午後３時３０分より実施予定です。 
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